

Image not found or type unknown



Urgent gros problème d'indemnisation

Par **yanni68**, le **01/11/2009** à **17:49**

BONJOUR

Voilà je me tourne vers ce forum car je suis desesperer je vous explique mon cas de janvier 2007 a juillet 2008 j'ai travailler pour un hopital j'ai demissionner car je n'en pouvait plus. Je suis aller au assedic ou l'on m'a dit que je ne pouvait rien recevoir car j'ai démssionner et qu'il fallait cumuler au minimum 3 mois de travail pour ouvrir des droits.

J'ai donc travailler 8 mois en cdd dans un hyper marcher puis fin de contrat. Je suis retourner au assedic ou l'on me refuse toute indemnisation car j'ai cotiser plus longtemps dans le secteur priver que public... Je retrouve donc sans aucune ressource depuis 2 mois avec 400 euros de factures tous les mois ...

Cela est-ce normal ??? Je vous en prie je suis au bout du rouleau mille merci d'avance.

Yann

Par **yanni68**, le **02/11/2009** à **15:48**

personne???? SVP